

ETIENNE MARTELLANGE

4569-1641

SUIVE (a).

—o0000—

CHAPITRE V

COLLÈGE DE LA FLÈCHE.—NOVICIAT DE PABIS.—COLLÈGE
DE HOANNE. — EGLISE SAINT-MACLOU, A OEL^ANS.



N parcourant l'ordre chronologique, nous constatons que les provinces de Lyon et de Toulouse ne furent pas les seules où Martellange ait été envoyé ; nous le trouvons encore appelé pour l'importante construction du COLLÈGE DE LA FLÈCHE

(Sarthe).

Quelques explications sommaires sur cet établissement célèbre deviennent indispensables.

Antoine de Bourbon, fils de Charles de Bourbon, duc de Vendôme, et de Françoise d'Alençon, épousa, comme l'on sait, Jeanne d'Albret, héritière du royaume de Navarre, en 4548, à Moulins. Le jeune prince et la jeune princesse vinrent habiter La Flèche vers la fin de février 4552 et y séjournèrent quinze mois dans une habitation

(a) Voir les précédentes livraisons.